



Los cánticos racistas en los alrededores del Metropolitano están perseguidos por Ley

“**Eres un mono, Vinicius eres un mono**”. Este fue el lamentable cántico que un grupo de aficionados del Atlético de Madrid coreó en las afueras del Metropolitano en la previa del derbi madrileño que acabó llevándose el Real Madrid por dos goles a uno.

Todo arrancó cuando el pasado fin de semana el jugador brasileño marcó un gol y lo festejó con uno de sus habituales bailes. Con el derbi a la vuelta de la esquina, la pregunta era casi obligada: ¿Qué pasaría si Vinicius marca en el estadio del Atlético de Madrid y decidiese repetir su celebración? “Si marca un gol y decide bailar, es lo que ha querido hacer. Cada uno tiene su forma de ser y celebra los goles como quiere. **Habría lío seguro, lo más normal**”, reconoció Koke, el capitán del conjunto rojiblanco.

Al mismo tiempo, el tertuliano de *El Chiringuito*, **Pedro Bravo**, echaba más madera al asunto al atreverse a recomendar al jugador del Real Madrid cómo debía celebrar sus goles para no levantar polémica: “**Si quieres bailar samba te vas al sambódromo en Brasil**. Aquí lo que tienes que hacer es respetar a tus compañeros de profesión y **dejar de hacer el mono**”.

[embed]https://twitter.com/tjcope/status/1571557257757835272?ref_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed

...